

# 帆船「日本丸」が北九州港に寄港しました！

市民に海や港への理解を深めてもらうため、門司みなと祭の開催にあわせて、独立行政法人海技教育機構の帆船「日本丸」を北九州港に招き、セイルドリル（操帆訓練）や一般公開等を実施しました。

期間中は、晴天に恵まれ「太平洋の白鳥」と称される「日本丸」の優雅な姿を見学できる貴重な機会となりました。

期間中、約 26,377 人もの人々が来場し、港が多くの市民や観光客で賑わいました。

【期 間】 平成 28 年 5 月 19 日（木）～同月 23 日（月）

【場 所】 門司区西海岸（関門海峡ミュージアム前）

【行 事】

日 時		行事名	内 容	来場者数
5 月 19 日 （木） 晴れ	10:00 13:00	①入港 ②歓迎式典	①入港時に消防艇及び巡視艇による歓迎放水でお迎えしました。 ②市長挨拶や記念品贈呈等を行いました。 消防音楽隊とカラーガード隊（キタキューティーズ）が華麗な演奏と演技を披露し、式典に華を添えました。	約 600 人



消防艇「ひまわり」・巡視艇「ともなみ」による歓迎放水



カラーガード隊（キタキューティーズ）の演技



北九州市長から歓迎の挨拶



船長・機関長・実習生代表を囲んで記念撮影

日 時		行事名	内 容	来場者数
5月21日 (土) 晴れ	13:00~16:00	セイルドリル (操帆訓練)	実習生がマストにのぼり、船の帆を1枚ずつ張っていくセイルドリルが行われました。全ての帆が張られると、その美しい姿に会場から大きな拍手が起こりました。	約15,000人



マストにのぼり、帆を広げていく実習生



セイルドリルを見守る来場者



帆を広げ、優美な姿を見せてくれた「日本丸」



整列した実習生に盛大な拍手が送られました

日 時		行事名	内 容	来場者数
5月22日 (日) 晴れ	9:00~11:00 13:00~15:30	船内一般公開	船内一般公開を実施し、来場者は実習生の丁寧な説明を受けながら船内を見学しました。約2年ぶりの「日本丸」の寄港に、会場は多くの来場者で賑わいました。	(船内乗船者) 5,777人 (見学者) 約3,000人



「日本丸」前には、乗船を待つ長い行列ができました



「スナQ」も来場者にご挨拶

日時		行事名	内容	来場者数
5月23日 (月) 晴れ	11:00	出港 (登檣礼)	実習生の皆さんがマストにのぼり、お礼とお別れの挨拶をする登檣礼(とうしょうらい)が行われました。岸壁には、大勢の方々がお見送りに駆けつけ、感動的な出港風景となりました。	約2,000人



勇壮な小倉祇園太鼓を披露しお見送りしました



高さ50メートルのマストに裸足でのぼる実習生



見る人を感動させる登檣礼



関門海峡をくぐり神戸港へ向けて出港

合計 約 26,377人

5月19日(木)～同月23日(月)

停泊中は、日没～22時までイルミネーションを点灯しました。関門海峡をバックに、ライトアップされた「日本丸」が美しく輝いていました。

